



Guía de emergencia para padres

La seguridad del estudiante es nuestra prioridad

En el Distrito Escolar Independiente de Spring Branch (SBISD), nuestras mayores prioridades son la seguridad y la protección de nuestros estudiantes y de nuestro personal. Nuestros Protocolos de Respuesta a Emergencias son un componente crítico de nuestros planes de seguridad en el distrito y en el campus para el año escolar 2024-2025.

Por favor dedique el tiempo necesario para leer completamente este folleto y familiarizarse con nuestros términos y procedimientos de seguridad. De ese modo, usted conocerá su función, así como qué debe y qué no debe hacer en caso de una emergencia.

También queremos que comprenda lo importante que es para nosotros tener su información de contacto actualizada, de modo que la escuela y el distrito de su hijo o hija puedan comunicarse con usted mediante nuestros sistemas de notificación.

Usted y su estudiante son socios de importancia crítica en la seguridad y la protección de nuestras escuelas. También aproveche esta oportunidad para recordarle a su estudiante la importante función que desempeña en la seguridad escolar y que siga nuestro protocolo "Si ves algo, di algo" siempre que tenga una inquietud de seguridad por sí mismo o por otros. Cuando tenga información o inquietudes que desee compartir, no olvide utilizar el enlace para informes anónimos "Anonymous Reporting" en el sitio web del campus.

Esperemos que nunca tengamos motivos para activar nuestros planes de respuesta a una crisis. Sin embargo, prometemos priorizar nuestra preparación y revisar y practicar regularmente nuestros protocolos para estar preparados en caso de que ocurra una emergencia.

Muchas gracias,


Jennifer Blaine, Ed.D.
Superintendent of Schools




Larry J. Baimbridge
SBISD Chief of Police



Protocolos de respuesta a emergencias de la escuela

Cuándo y por qué se pide a los estudiantes y al personal que sigan los protocolos de Cierre, Bloqueo, Evacuación o Refugio

En la escuela puede ocurrir una crisis por una variedad de motivos. Por ejemplo, puede haber un evento ambiental, como un derrame de sustancias químicas o una fuga de gas; una emergencia climatológica, como una advertencia de tornado; o un intruso en la escuela o en sus proximidades.

El SBISD sigue el Protocolo de Respuesta Estándar como parte de nuestros planes de seguridad en las escuelas y en el distrito. La naturaleza de la situación determina si las autoridades de la escuela, en coordinación con la Policía del SBISD, implantarán un cierre, bloqueo, refugio, evacuación o cualquier combinación de estos protocolos, como medio para garantizar la seguridad y el bienestar de los estudiantes y el personal.

Términos y procedimientos de seguridad



CIERRE

El cierre se realiza cuando existe una amenaza o un peligro en el interior del edificio de la escuela. Todas las puertas del edificio escolar se cierran y los estudiantes quedan confinados en sus aulas. No se permite a nadie entrar o salir de la escuela hasta que se haga un anuncio de "fuera de peligro". Por su seguridad, los estudiantes no podrán retirarse durante un cierre.



BLOQUEO

El bloqueo se realiza cuando existe una amenaza o un peligro fuera del edificio escolar; por ejemplo, actividad criminal en la comunidad o una situación insegura fuera de la escuela. Los estudiantes regresan al interior del edificio. El personal asegura las puertas exteriores y monitorea la situación, evitando el ingreso a la escuela de todo visitante no autorizado. Los estudiantes continuarán con las actividades escolares y no se les permitirá retirarse ni permanecer afuera hasta que se haga el anuncio de "fuera de peligro".



REFUGIO

Los estudiantes se refugian en áreas designadas para protegerse de materiales peligrosos o condiciones climáticas adversas. No se permite a nadie entrar o salir de la escuela hasta que se haga un anuncio de "fuera de peligro". Los estudiantes no podrán retirarse durante una situación de refugio.



EVACUACIÓN

Una evacuación se realiza para trasladar a los estudiantes y al personal de un lugar a otro. En caso de que se produzcan emergencias determinadas en el edificio, los estudiantes serán reubicados en un área de reunión para evacuación. El distrito seguirá los procedimientos establecidos para permitir que un estudiante se retire con su padre, madre o tutor. Los estudiantes solo podrán retirarse con un padre, madre o tutor que presente una identificación válida con fotografía.



DETENER

Detener es un llamado cuando los pasillos necesitan mantenerse claros, incluso durante los cambios de clase. Cuando detener es llamado durante la clase, los estudiantes se quedarán en su salones y continuarán con sus estudios como de costumbre. Cuando detener es llamado durante un cambio de la clase, el personal recuperarán a todos sus estudiantes, cierran y traban su salones y asegúrese de que todos los estudiantes sean contados.

El rol de los padres ante una emergencia

Antes de una emergencia en la escuela

- Asegúrese de que su información de contacto, incluidos números de teléfono celular y de casa, correo electrónico y nombre de las personas autorizadas para recoger a su hijo, estén siempre correcta y actualizada. Actualice la información de teléfono y correo electrónico en Family Access (Skyward) o comuníquese con la oficina de su escuela.
- SBISD utiliza múltiples canales para comunicarse en caso de cierre de una escuela, evento meteorológico o una emergencia escolar o del distrito. Estos incluyen las redes sociales, el sitio web del distrito y la divulgación a los medios locales.
- También utilizamos dos sistemas, School Messenger® y Remind®, para compartir información con usted a través de voz, texto y correo electrónico. Para recibir comunicaciones de emergencia de SBISD y/o del campus, seleccione suscribirse en School Messenger® o Remind®.

- Para conocer más visite <https://www.springbranchisd.com/news/how-we-communicate/emergency-communications-procedures>



Spring Branch ISD



@SBISD



@sbranchisd

- Añada nuestra página web al marcador de páginas de su navegador: www.springbranchisd.com

Durante una emergencia en la escuela y reunificación después de la emergencia

En una emergencia escolar, le pedimos que confíe en que el personal de la escuela y de emergencia están haciendo todo lo posible para proteger a su hijo. Su primer instinto puede ser llamar o dirigirse apresuradamente a la escuela para buscar a su hijo. Sin embargo, desde el punto de vista de la seguridad, eso solo complica las cosas. Por ejemplo, el hecho de que haya demasiadas personas en la escena puede obstaculizar el acceso al personal de emergencia.

Explíquese a su hijo que los teléfonos celulares no deben usarse durante una emergencia a menos que lo indique un maestro, administrador o personal de emergencia, ya que el sonido, la vibración o la conversación podrían poner a su hijo en peligro. No se permitirá la presencia de los padres en la escuela durante una emergencia. Después de una emergencia, una vez que sea posible permitir que los estudiantes sean retirados de manera segura, nos comunicaremos con usted con las instrucciones para la reunificación.

Además, en una situación de crisis, los teléfonos de la escuela se necesitan para manejar la situación y las líneas deben permanecer abiertas. Las llamadas también podrían poner a los estudiantes y a los empleados en riesgo en una situación de presencia de un intruso.

La mejor medida que los padres pueden tomar en una emergencia es mantenerse atentos a su teléfono y su correo electrónico, y verificar el sitio web y las redes sociales del distrito para obtener novedades e instrucciones.

¿Cómo me reuniré con mi hijo?

En caso de que los estudiantes sean reubicados en un área de reunión para evacuación, los padres y/o tutores recibirán una comunicación directa del distrito con instrucciones sobre cómo se reunirán con sus hijos. También podemos publicar instrucciones en el sitio web y las redes sociales del distrito. Los estudiantes se podrán retirar ÚNICAMENTE con los padres y/o tutores documentados como contactos de emergencia y que presenten una identificación con fotografía, como una licencia de conducir, un documento de identidad militar o un pasaporte. El proceso de reunificación puede llevar bastante tiempo, por lo que se recomienda a los padres que sean pacientes en caso de que surja una situación como las mencionadas.

Aunque su primera reacción podría ser llamar o dirigirse apresuradamente a la escuela de su hijo, por favor siga los consejos indicados a continuación:

- Sí monitoree el sitio web del distrito y esté atento a novedades en las redes sociales del distrito.
- Sí bájese exclusivamente en la comunicación oficial del distrito o de las autoridades de seguridad pública.
- Sí escuche la información oficial con respecto a la reunificación con su hijo.
- NO llame ni se dirija apresuradamente a la escuela de su hijo. Su presencia podría interferir en la actividad del personal de respuesta a emergencias.
- NO llame por teléfono a su hijo ni a la escuela. Se desaconseja al personal y a los alumnos usar la comunicación a través de teléfonos celulares por motivos de seguridad.
- NO llame al Departamento de Policía del SBISD. Las líneas deben permanecer abiertas para las comunicaciones de emergencia.

La mejor acción que los padres pueden tomar en una emergencia es permanecer cerca de su teléfono y correo electrónico y monitorear el sitio web del distrito y las redes sociales para recibir actualizaciones e instrucciones periódicas.

Informes Anónimos

Cada escuela tiene un enlace en la página de inicio de su sitio web donde cualquier persona puede informar anónimamente situaciones problemáticas. Alentamos a los alumnos, el personal y los padres a "Si ves algo, di algo" siempre que tengan información que pueda ayudar a identificar e intervenir antes de que una persona se lastime a sí misma o a otros. Esto incluye, entre otros, problemas relacionados con la seguridad, la autolesión y otros asuntos similares. Los usuarios pueden informar las amenazas, comportamientos, acciones y acoso observados, como la intimidación o que un alumno hable sobre la planificación de un ataque.

Para reportar una emergencia, por favor comuníquese con: Departamento de policía de Spring Branch ISD 713-984-9805.